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Gasolina terá novo 
reajuste

Dentro de duas semanas os 
brasileiros deverão enfrentar no
vo reajuste de preço na gasolina 
e no álcool hidratado. Os estu
dos sobre a  matéria )á estão na 
mesa do ministro Delfim Netto. 
que prevê dois reajustes até o fi
nal do ano.

Leia na PAGINA 6.

LENÇÓIS PAUUSTA — SABAEXD, 08/10/83 AJIO )a,V — N.o 3817

Fuadado em 6/leTereUo/1938 Diretor: Alexandre Chltio —

t e m p o
A previsão do Serviço de Meteo
rologia para este sábado é  de 
tempo instável em todo o interior 
com possíveis precipitações em 
nossa região e temperotxira em de 
clínío. A máxima prevista para 
Lençóis é de 27 graus.

INPC de novembro será de 64,2°/
— MAS COM o  2.045 OS SALARÍÕS A m ^TA RA cT SOMENTE 51.36%

0

o  índice Nacional de 
Preços ao consumidor de 
setembro — aplicável 
ao reajuste semestral de 
salários de novembro e 
ao salário mínimo qu5 
deverá ser reajustado 
também naquele mês, è 
de 64.2 por cento, segun 
do divulgou anteontem 
o IBGE. Se prevalecer o

decreto salarial n. 2.045 
a  ser votado pelo Con
gresso no próximo dia 
25, o reajuste salarial de 
novembro será de 80 
por cento do INPC p>ara 
todas as faixas, equiva
lente a 51,36 por cento o 
que vale tomljém para o 
salário mínimo. O INPC 
anual, que serve de bc-

se oo cálculo do reajus
te dos aluguéis venci
dos em setembro foi de 
142.24 por cento o que 
significa um oumento 
de 113,8 por cento no3 
aluguéis .

Com relação ao sa- 
lário-mínimo, hoje d© 
Cr$ 34.776, há duos pos

sibilidades: se o gover 
no decidir-se por um rea 
juste de 100 por cento 
do INPC, o salário míni
mo passará em novem
bro para Cr$ 57.102, 19. 
Caso contrário, prevole 
cendo o reajuste de 80 
por cento do INPC, o mi 
nimo será. em novem
bro, de Cr$ 52.636.95,

TREM DE PASSAGEIROS:

Fepasa estuda 
a reativação

O pedido apresenta
do pelo Prefeito Idevol 
Paccola e seus colegas 
da Regiõo em favor da 
reativação do transpor
te de passageiros no tre
cho Botucatu-Bouni está 
merecendo os estudos de 
uma comissão de alto n'

vel da FEPASA. O órgão, 
segundo ofício recebido 
pelo prefeito, verifica to 
das 03 potencialidades 
para, em futuro próximo 
decidir quais os trens 
que deverão ser criados 
ou suprimidos.

Leia na PAGINA 6.

COHIIB construirá 500 
casas em Lençóis
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Lago da Prata lerá 
nosso projeto agrícola

Deverá ser lançado 
ainda no decorrer desse 
mês, em nossa cidade 

o programa Agrícola Mu 
nicipal. Trota-«e de umo 
atividade conjunta da

Prefeitura com a  Delega 
cia Agrícola com o obje 
tívo de aproveitar as po
tencialidades locais em 
favor do povo. O proje
to funcionará junto ao

lago da Prata, com hor
ta municipal. pLscicultu 
ra, horto e até um minl- 
zoológlco.

Leia na PAGINA 3.

No decorrer do próxi
mo ono nossa cidade de 
verá contar com mais 
500 cosas populares 
construídas pela CO- 
HAB. A informação foi

conlirmadu jselo presi
dente do órgão habitado 
nal. Moussa Toblas, ao 
prefeito Idevol Paccola, 
que já toma as primeiras 
providências para a l>

Lei seca está imperando 
em Santa Barbara

Os bêbados de Aguas 
de Santa Bárbara estão 
se dando mal. £ que o de 
legado de lá resolveu 
prolbí-los de comprar a 
santa cachacinha e, a- 
té, colocou uma relação 
de nomes nas paredes 
de todos 08 botecos da 
cidade, expondo o pes

soal a  grande vexame. 
Três dos incluídos na re 
loção estão requerendo 
mondado de segurança 
porque não gostaram da 
brincadeira, pois acham 
que dois polidais locais 
■‘também deveríam e> 
tor Incluldcs na lista’.

Leia na PAGINA 4.

Borebi dá hoje o primeiro 
passo á “ Semana da Criança"

Começa hoje a  progra
mação comemorativa da 
"semana da criança" 
encabeçada pelo Serviço 
de Assistência e Promo
ção Social Municipal 
com opresentação de Pe
ças Teatrais, animação 
de Bonda Musical e ou
tras atrações. Hoje às 
14:00 horas as festivida
des serão realizadas no

distrito de Borebi e ama
nhã em Alfredo Guedes 
no mesmo horário. Ouar 
la feira acontecerá o en
cerramento no Ginásio 
Municipal de Esportes 
com as mesmas atrações 
além da apresentação 
do grupo de Balet de 
Yola Guimarães de Bau
ru. Para as ires festas a 
entrada será gratuita.

fotc arquivo

calização do novo bair
ro. Também estão em 
curso as negociações pa 
ra a  construção de outras 
1.000 cosas da CECAP. 

Leia na PAGINA 3.

ià funciona comissão de trânsito
Começou a  funcionar 

a  Comissão Municipal 
de Trânsito. A primeira 
reunião ocorreu na úl 
tima terça feira e agora 
os encontros serão sema

nais. Além dos aspectos 
de organização foram
tratados, Já no primeiro
encontro, problemas d.
retomente ligados ao

trânsito, entre eles a  pos 
sibilidade da implanta 
ção da Zona Azul no 
centro da cidade.

Leia na PAGINA3.

Temporal destruiu avenida
A Avenida Nações U- 

nidas, em Bauru teve 3 
quadras quase que to
talmente destruídos no 
final da tarde da última 
quarta feira, quando cho 
vou multo torte na vizi

nha cidade. Os quartei
rões abaixo da Avenida 
Rodrigues Alves, por on 
de passam os ônibus Ln- 
termunicipais estão ago 
ra recebendo a obra ilo 
recuperação. A prefeilu

ra local pediu ao gover
nador Montoro uma OiU 
da especlai da ordem dc
200 milhões de cruzeiros
para fazer frente aos pre
juízos.

Refnrcoadministratívo parao Cal
Em reunião realizada 

anteontem a diretoria do 
CAL decidiu reforçar-se. 
Assiiiniram a tesouraria 
o vice-preíeito Bllly e a

prefeito Pelé
Nesta semana, Alexcn 

dre Chitto vai às praias 
para escrever. Não 
príamente às praias, mcL\ 
volta a  atenção pu^a 
Santos ,que acaba de 
cobrar sua autonomia 
política depois de moi>

tos anos com preteil.s 
nomeados. A matéria é 
dedicada exclusivon* en
te a  Pelé, que os lidĉ  
res do PDS local eslcc 
sondando para condida 
to o prefeito.

Leia na PAGINA 5.

Final de temporada no 
atletismo lençoense

Estão sendo feitos os 
preparativos para a  dis
puta do Campeonato Es 
taduol de Atletismo, cate 
goria mirim, cuja reali
zação será nos dias 22 e 
23 próximos. Será o últi 
mo evento do calendário 
da UME para o atletismo 
este ano que liberará Io 
dos os atletas após esta 
competição, para treina
mentos de recessão.

Ainda neste final 3e

temporada vários atle
tas da equip» da UME 
estarão participando do 
Campeonato Colegial 
Mirim da modalidade na 
cidade de Macatuba, 
reunindo escolas cam
peãs da Primeira fase. 
Lençóis estará represen
tada pelas escolas Vlrgi
lio Copoani (Feminino),
e Esperança de Oliveira 
(Masculino)__________

secretaria o vereador Vi 
cenfe Bento de Oliveira. 
Eles agora pretendem o- 
íerecer suporte adminis
trativo para que o res

tante da equipe liderada 
por Sylvio Cordeiro le
ve avante os nossos ob
jetivos .

Leia na PAGINA 8.

Converse eom seu filho. 
Ele precisa

O relacionamento des 
pais com os filhos é al
go dos mais iroporta.i- 
tes para a  fomíação da 
futura geração. Mui‘ •> 
embora você r\ão cons. 
ga passar o tempo t >- 
do com a  criança, dô

a  ele nos tempos disp» 
n;veis a atenção que 
rece, ouça o que ela tem 
a  dizer. Os conselhos
são da psicóloga clínica
Lúcia Helena Conêo, e
estão na PAGINA 4.

EEPSG Virgílio Capoaní" 
realizou festival

O Festival de Músi
ca Popular — FEMP —. 
promovido pela EEPSG 
"Virgílio Copoani" teve 
como vencedoras as can 
ções "Um Macho, uma 
Fêmea e uma flor', de 
Pedro Torres, em l.o; ‘No 
mundo da fantasia", de

Korin Langona, em 2.o 
e  "Fantasiando", de Mo 
nica Albertl, em 3.o. O 
festival, que foi uma a- 
tração paralela da "Fes 
ta da Primavera", teve 
a  participação de outras 
quatro escolas locais.

Leia na PAGINA 7.

PREFEITOS VIERAM VER O NOSSO 
ASFALTO — PAGINA 3



ZANCANNER DESMENTE

...  .O ex-Muador e conselheiro do Tri- 
bunol de Contas do Estado, Orlando Zan 
cannef/ desmentiu que esteja metido no 
escândalo reqistrado na agencia do Ba 
nespa lá da cidade de Conchos. Segun 
do ele, ''nem o governador tem tanto po 
der", m03 na verdade, seja ele culpado 
ou não. seu nome está citado duas vezes 
no processo que tramita pela Junta de 
Conciliação e Julgamento de Botucotu. 
Isso ainda vai dar muita coniusõo.. .

COMO OS AMERICANOS

O presidente Figueiredo Jogou esta 
semana uma cartada importante do pon 
to de vista estratégico, com "quem man* 
da aqxii sou eu"« Demitiu o seu secretá 
rio particular. Heitor Ferreira Aquino. 
que estava no cargo desde os tempos do 
governo do general Elmesto GeUel e é o 
homem iorte do esquema Golbery do 
Couto e Silva, com quem conspirou em 
63 e 64 para derrubar o presidente João 
Goulart Aquino. segundo as versões o- 
Qcicüs, teria perdido o cargo por opoior 
ostensivamente a  cazuüdotura do malta 
dado Paulo Molui o presidência da Repá 
blico.

Ao estilo de todos os homens pubD 
CCS americanos que perdem seus cor* 
Qos. Aquino ogora vai escrever um livro. 
E. se contar as coisas que sabe. sem dú 
vido poderá ser best-seller.

lOAO IMPOPULAR

Nem o Nordeste está aguentando as 
pontas do presidente Figueiredo. Na 
mais recente pesquisa de popularidade 
realizada pelo Instituto Gollup. o cbete 
da Nação está cotado com 36 pontos ne 
gativos. E tudo por causa de coisas como 
Delfim Netto, Bmane Golveos e outros 
que pululam na área econômica e atra
vés dela inlelicitom o povo

JURUNA SALVO

O deputado-cccique. Mário Junina 
foi somente advertido pela mesa da Co 
mora Federal por ter usodo palavreado 
indevido para com os ministros de Esta 
do. O Legislativo deu mostra de que vi* 
vemos num regime democrático, pois 
mesmo com o presidente da Republica 
e 11 ministros pedindo a cabeça do depu 
tado ela não loÍ-lhes entregue. Fosse 
em outras épocas.*.

PEDIENTE
S ""^1 p v b lk tç io  dâ Empr«ia ionalU cica O £CO Ud«.. 
O ú tio r Rfiipooiável: AL£>XA^DR6 CHJTTO. — 
O SCO é n tu t n d o  conforme L^i de ü o p r tn u , peU> 
decreco 2122 d 6 20.05-40, com í tg ia ío  00 D lP . Co<d- 
porto c únprcrtv c n  oficlAti p r ^ r u á .  Roderfo Adou* 
oírtraçSo < PubUòdAdc — R j i  CeL Joéàfuia G*0hel, 
57, tekíone 631S22 — Leoçdii P enláU  — Depío. de 
crrcuUçio — ioKiXDC to d e n ço )  — ç ê r t  qual.
qi*er poflto do Pw i, peU E a p r u *  de Correioe e TeU grv 
(oY, Attinerure pek> pertodo de 12 m e ^  C r$ 4.000,00 — 
é a n e s  Cr$ 2.000.00 — Anúiftluím (ora do muoidpio: 
12 meie» CrS 5.000 00 — 6 O it^ t  C r |  5.000.00. cmd 
cbeque domioai e vm do a Un>r de E m pre«  iomaJUtiea 
O ECO Lida..

Dfí. JOSÊ DEMÊTfílO 
GABRIEL VALE

CRM 33657

G I N E C O L O G I A
E o b s t e t r í c i a

Cons. e Resid. — Rua São Paulo. 302 
Fones: 630355 — 630416 

Convênios com UNIMED. CASSI e
CAfiESP

ATENDE-SE COM HORA MARCADA

Pela volta do trem
o  pedido de nossa região pe 

la volta ao funcionamento do 
transporte de passageiros entre 
Botucatu e Bauru está merecendo 
estudos da comissão de alto nivel 
da Fepasa que cuida da redefi
nição das prioridades do trans
porte através da malha íerroviá- 
jia paulista. A matéria foi incor 
porada a outras reivindicações 
de prefeitos e segmentos da socie 
dade interessados em corrigir o 
gravíssimo erro do pxassado que 
foi a  relegação do trem a  plano 
secundário quando, nos p>aises 
mais desenvolvidos, esse é o prin 
cipal sistema de transporte de 
mossa, mesmo p>orque a  sua ope
ração é reconhecidamente mais 
barata.

Agora a  ferrovia, num gove' 
no eleito pelo povo como é o ca
so do Governo Demcrá^co de S. 
Paulo, que tem Montoro à frente, 
deve voltar a  ter a importância 
que nunca deixou de possuir mas 
não era reconhecida pelos ho
mens insensíveis que nos gover

navam. O trem deverá voltar a 
prestar o seu serviço social de in 
tegror as comunidades interiora- 
nas por um preço que seja justo, 
já que no coso de uma organiza
ção estatal não existe a  preocu 
paçõo de lucros fabulosos como 
é o caso das F>ermIssíonártas de 
ônibus.

De acordo com o que foi in
formado pela Fepasa, o que se 
fará em curto prazo é o levanta
mento das necessidades do trem 
em cada região para. à  partir 

da pesquisa, aplicada diretamen
te junto aos usuários, adotar-se as 
soluções técnicos Indicadas. O 
trabalho de reativação é oneroso 
pois, embora já existam a linha e 
as estações, os vagões deverão 
ser colocados novos ou mediante 
reforma. As estações também te
rão que ser restauradas e a  ferro 
via terá que admitir ou reraane- 
jor pessoal para a  operação. Tu 
do isso é trabalhoso mas desde 
que atenda aos interesses do po
vo é algo que deverá ser feito.

Aíinal, hoje temos um governo e- 
leito pelo povo.

Conforme os primeiros da
dos levantados em nossa região, 
a  volta do trem de médio curso 
(apsenos entre Botucotú e Bauru) 
beneficiará grandemente a nós to 
dos, especialmente os moradores 
dos pequenos distritos que no pos 
sado Unham a ligação facilitada 
pelo trem mas hoje estão alija
dos de contato com o centro urba 
no porque os ônibus intermunici- 
pais não os servem. Também os 
estudantes que diariamente vão a 
Bauru e a Botucotú em busca de 
cursíTihos e faculdades serão be 
neíiciados largamente ,

A nossa região hoje está satis 
teita com o fato de a  Fepasa ter 
se decidido a abrir o diálogo em 
tomo do trom. Fara nós que o rei 
vlndlcamos trata-se de algo multo 
importante e, temos a  certeza, de 
que fatores econômicos e sociaig: 
farão voltar a operar, a  médio pra 
zo. o nosso trem de passageiros. '

Auto Escola Ideai 
e Despachante

CARROS NO\ OS — SIMULADORES PRÓPRIOS

CorlaiioB para carro e moto — Instrutores credenciados pelo 
DETRAN — iacilita*se cté 12 meses — cursos especial para

senborítas c / Instrutora especiolixodo.

Paia renovar sua Licença ou CNH Disque 630784 ou 631082

RUA IGNACIO ANSELMO 800, — FONES 630764 E 630182 
RUA CEL JOAQUIM A. MARTINS, 701 — FONE S31244

Continua o sbow de lançamentos de ar
tigos De MUlus na

CASA
Primavera
Agora em amplas instalações, defronte

ao antigo endereço

— RUA lOAO XXin — V. IRERÊ — 
N.O 109 — LENÇÓIS PAULISTA — SP

O AQUECEDOR SOLAR CODESOL permite 
ser instalado em qualquer tipo de telhado, nâo 
havendo a necessidade de construir torres acima 
da casa.

A lte m e
E ngenharia e  C om ércio  Ltda.

Rua Anioruo AlvM. <6-29-(OI42) 24-33Sa Bai-ru-SP

■íf.

M o t o T e c o
Oficina mecânica especializada 
Assistência técnica autorizada poro Mo- 
bylette Caloy e Agrale 
Peças e Assessórios em gerai p; sua moto 
RUA 28 DE ABRIL 726 — FONE 631780

Marpar
Produtoe do Qtjcjikloòo

LEIA E ASSINE

A FOLHA DE S. PAULO E A

GAZETA ESPORTIVA

Melhor informação • melhor dis
tribuição. AGENTE LOCAL:

Potrocinia Correia
TELEFONE 631883 — LENÇÓIS PTA.

E O SEU NOVO REVENDEDOR BRAHMA 
PARA LENÇÓIS E REGIÃO

BREVl MTE EM NOVAS E MODERNAS 
INSTALAÇÕES

RUA SETE DE SETEMBRO, 12S3 — F. 631S78

A maior Unha de Toldos comerciais e re* 
sidenciois. Tocas e coberturas de looos 
da região* Coberturas de aluminio poro 
garagens, morquises e fachadas* 
Orçamentos sem compromisso. Repr^ 
sentante para Lençóis Fone 631005 

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO, 1317



Programa ativará 
parque da Prata

Será colocado em execução 
em breve, em nossa cidade, o pro 
grama Agrícola Municipal, exe
cutado pela Preíeitura e Casa da 
Agricultura, dentro do programa 
estabelecido pela Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento do 
Estado para aproveitamento das 
potencialidades de cada munici- 
pío. No nosso caso serão reali
zados. junto ao lago da Prata tra 
balhos de uma horta municipal, 
criação de p>eixes para consumo 
humano e a  implantação de um 
viveiro para plantas ornamentais.

O lançamento do programa 
a  nivel local se fará em ato dlrí 
gido pelo prefeito Ideval Pacco- 
la e o delegado da Agricultura, a 
grônomo Paulo Outntanilha, com 
a  presença do diretor da Di
visão Regional Agricola de Bau
ru. agrônomo José Rui de Carva
lho e de outras autirídades e con 
vidados. A supervisão local dos 
trabalhos estará entregue ao agrõ 
rtomo Amoury Gomes.

OS TRABALHOS
A horta municipal é um dos 

pontos fundamentais .Funcioná
rios da Prefeitura utilizarão a  á- 
rea do porque para a  produção 
de verduras e legumes que são 
utilizados pela coánha piloto, po 
Jendo, vender á  preço de custo pa 
ra a populaçôo o produto exce
dente.

Outro ponto importante será 
a produção de peixes, ò partir 
de quatro tanques de alevinos 
que serão construidos ao lado do 
lago. Neles serão cnados mais de 
uma dezena de espécies que con

FUNERARIA
CUIDO

HUI MBA A FUNfBABlA CUlOO 
toeo O aBlMONIAl FOnESBI [FKICNCIA { 
StMBLICIOADF NOS MOMCNIOS DOlOBOSOS 
AT(NCX-Sf DIAf NOIIF: — FON( 63-0024 
lINCÓIS PAUUSTA.

vivem pacificamente e se prestam 
ao consumo humano. Os alevinos 
(filhotes) serão utilizados para o 
piovoamento do próprio lago da 
Prata e oferecidos para povoa
mento dos lagos e açudes exis 
tentes na Zona rural. E uma for
ma de aumentar a  oferta de pei 
xes e. consequentemente, de pro
teínas para os pessoas.

O terceiro ponto importante 
do programa é a  instalação de 
um horto para íomecimenlo de 
mudos de plantas ornamentais à 
população, podendo também ole 
recer alhumas frutileras ò partir 
da reativação de um pomar exis 
tentes na área.

Melhorando o aspecto do la 
zer do povo na área da Prata, do 
verá também ser implantado um 
mini-zoológico para o qual já e- 
xistem inúmeras ofertas de oni 
mais .

Prefeitos vieram 
ver nosso 

asfaito
O prefeito Ideval Paccola re

cebeu anteontem as visitas dos 
prefeitos Dorival Braga, de Por 
to Ferreira; Sontili Sobrinho, de 
Assis; e de Lins Luiz Antonio 
Tinósi que vieram conhecer o 
trabalho de asfalto que acaba de 
ser implantado pela preíeitura lo 
cal com o novo equipamento ad 
qulrido e já em funcionamento pa 
ra a recopagem dos vias públi
cos. Todos se mostraram bastante 
impressionados com o trabalho 
que aqui se realiza e com os pla
nos de Ideval e eqüipe de ofere
cer à população o pavimento a 
preço de custo.

Como não poderia deixar de 
ser. todos foram também ao nú 
cleo habitacional verificar o sis
tema de "mota-pó‘, mostrando-se 
também surpresos com a  resisten 
cia que o sistema de impermeobili 
zação apresenta em solos como o 
nosso.

AGORA FICOU FÁCIL 

AVIAR SUA RECEITA 

DE ÓCULOS.

V I S I T E

.  R E L O J O A R I A  E  
O n C A  , A M E T I S T A

HUGO BOSO E FILHOS
6 A

35 ANOS DE TRADIÇAO D l JdlAS E PRESENTES.
♦

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63 0102

Pedreira Rondon
Agora sob nova direção

Já funciona a Comissão Lei garantirá melhor
de Trânsito

Jó funciona em nossa cidade a  Comis
são Municipal de Trânsito. Na última terça 
ça feira seus componentes estiveram reuní 
dos preliminarmente para cuidar de assun
tos gerais ligados ao seu funcionamento e nas 
próximas semanas se reunirão todas as ter 
ças feiras à  noite. Do encontro pioneiro par- 
Ucíparam os srs. Cnoudomiro Paccola. pela 
Prefeitura; Carlos Rossa Neto. pela Delega
da.- Woldir Gomes, pela Câmara; José Cor 
los Pelegrim, pelo comérdo; Sebastião Mou 
rão ,na condição de empresário de onibus; 
Orlando B. Oliveira, pelas outo-escolas; Leo 
Andretto, representando a  comunidade, e o 
sargento A^lson Bemordi ,p>ela Polida Mili 
tor. Essa não é a  composição definitiva, pois 
outras pessoas deverão ao longo dos reuniões 
se integrar ao órgão, como é de praxe num 
governo partidFotlvo.

Além dos ospedos organizadonais, pois 
a  comissão foi criada F>or lei em 1978 mas só 
agora se instala, no encontro foram cuida
dos de assuntos relativos ao trânsito dlrela- 
mente, pois essa é a  finalidade especifica do 
órgão auxiliar da administraçõa Discutiu-se 
em linhas gerais a  convenlênda de implan 
tação do sistema de mã>única em vias pú
blicas, locação de pontos de ônibus urbanos, 
a  possibilidade de se instituir o sistema de 
Zona Azul para controlar e desafogar o esta 
donamento no centro da ddade, etc. Também 
discutiu-se a  possibilidade de técnicos do De 
tran serem convidados a  vir a  nossa ddade 
com a  opinião da própria comunidade. O pre 
soluções técnicas ao nosso problema de cir 
culação de veículos.

(^m  essa comissão em fundonccmento, 
a  ddade deverá ter soludonados os seus prin 
cipais problemas de trânsito, tudo de acordo 
com a  opinião da própria comunidade. O pre 
feito Ideval Pacoola Hísm achar importante 
que todos os segmentos locais que tenham 
algo a ver com o problema trânsito dela parti 
dpem, pois entende que trânsito, além ^  so 
luções técnicos, nada mais é do que adequar 
as vias públicas existentes òs necessidades e 
aspirações da maior parle da coletividade.

Ao pedir Coninha. EXIGA

ANDORINHA
A <7ualÍdod6 q[ua so um gond# 

produto poda ta r

ra  em prática aoibaloQam 
Contando 3 unidades

Av. CeL Virgílio Rocho Fona 830339 LP

Quitanda
Frut-Verd

grandes variedades ds 
horti-íruti-granielros

RUA CEL JOAQUIM A MARTINS. 1S16

aspecfo urbanístico 
a cidade

O prefeito Ideval Paccola encaminhou 
esta semana à Câmara projeto de lei que tor 
na a construção de mureta e passeio público 
em todos os terrenos localizados em vias pú 
blicas já pavimentadas. Uma vez aprovado, 
a  lei dará prazo de 90 dias rxzra que os pro 
prietórios realizem a  obra, que é do mais al
to interesse urbanístico, já que em nossa ci
dade existem áreas densamente valorizadas 
que enfrentam problemas de continuidade 
nos passeios e outros decorrentes dessa falta

Como Incentivo aos proprietários dos ter 
renos a  própria lei altera o item de cobrança 
de imposto território] urbano. Como todos sa 
bem, os terrenos sem muros e passeio pagam 
alíquotas superior e, com a lei agora em tra 
mitaçâo, desde que construa a  mureta o imó 
vel será considerado como murado e terá im 
posto mais baixo. Até ogora só gozou do im 
posto reduzido aqueles imóveis que são íe 
chados com muros de, no mínimo, I,70m de 
altura.

BENEnCIOS

Além do aspecto urbanístico, essa me
dida adotada p>or Ideval tem outros benefí
cios, como por exemplo evitar a  iníiltro- 
ção de água debaixo do pavimento dos ruas. 
com danos tanto para o asfalto como para 
os guias e sarjetas, e oferecer mõo-de-obra 
para os trabalhadores locais, pspeciolmente 
nos tempos mais difíceis. Em Pederneiras lei 
idêntica foi colocada em vigor pelo prefeito 
Jácomo Bertolino e está surtindo os melho
res efeitos.

COHflB construirá 500 
casas em Lençóis

O presidente da COHAB de Bauru. Mous 
sa Tobias, garantiu ontem ao prefeito Ide
val Paccola que no decorrer do próximo ano 
aquela empresa construirá mais 5(X) casas 
populares em nossa cidade. A idéia do órgão 
habitacional era um número maior para Len
çóis, mas houve a  necessidade de ficar só em 
SOO porque das 14.0(X) unidades solicitadas 
ao Banco Nacional da Habitação foram libera 
das apenas 4.000 para aquela COHAB.

Tobias já está encaminhando expediente o- 
fidal sobre a  matéria e o prefeito deverá, nos 
próximos dias, adotar os providências técni
cos locais para escolha da área e providên 
cias paralelas ò construção do novo bairro 
popular destinado a  atender òs necessida
des do trabalhador lençoense.

Essas 500 casas nada têm a  ver com as 
outros l.(XX) que a CECAP (hoje Codespaulo) 
tem programados para construir ao lado do 
Núcleo "Luiz Zillo". Ideval está em entendi
mentos com o órgão em São Paulo e espera 
para breve uma definição quanto ao início 
das obras.

Lençóis Paulista hoje, segundo números 
preliminares levantados pela Prefeitura, tem 
a  necessidade de aproximadamente 2.500 ca 
sos para dar atendimento òs necessidades 
dos seus trabalhos.

Chapadão
RESTAURANTE

Salão amplo e coniorlóvel com or coo- 
dldonado. Atendimento Q ase "A"

O MELHOR RODEIO DA REGIAO
PLAY GROUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

Pedras p a ra  consiruçóo, pavim entação e  obras em geral 
Atende-se quaisquer quantidades p a ra  Ioda a  região

RODOVIA MARECHAL RONDON. KM 305 
— FONE 630841 — LENÇÓIS PAULISTA ESCRITÓRIO EM BAURU — RUA ARAÚJO 

LEITE N.O 18-53 — TELEFONE 232623



Dia das Crianças: 
mensagem aos país

Mesmo para os casais muito hem eritro- 
sados, com um relacionamento estável, o nas 
cimento de um íilho exige uma grande adap 
taçõo. EXirante os primeiros meses surgem u- 
série de dillculdades, que, c principio, podem 
parecer insolúveis.

A busca de um aiuslomento perfeito é 
realmente difícil para os dois; a simples ida a 
um cinema, por exemplo, pode parecer uma 
epopéia, antes de mais nada, que se encontre 
alguém para íicar com o bebê. Se a  mâe 
esià ornamentando, é preciso cronometrar 
tudo direitinho, pois o intervalo entre as ma 
madas é pequeno. Passar um fim de semana 
fora, então, nem se fala: é assunto proibido. 
A antiga liberdade, que permitia acampa
mentos, praias, bailes, parece completamen 
te perdida.

Ao contrário do que se costuma pensar 
são frequentes nesta época os desentendi
mentos entre o casal. Até que os dois consi 
gam acomodar todas as suas emoções, atra 
vessa-se um p>eríodo critico, que, no entanto, 
ó normal e passageiro. Na verdade ,ter um 
filho é como receber uma avalancha de sen 
saçces e sentimentos, na maioria das vezes 
desconhecidos e sobretudo "inesperados , 
com os quais se aprende a conviver.

O parto é sempre um acontecimento im 
portante na vida de uma mulher. De repente, 
há alguém exigindo dela até mesmo o ali
mento indispensável ò vida.

A importância do pai, também, é funda 
mental. Tonto na proteção de amparar, cui
dando da família como participar nas tarefas 
mais rotineiros, como mudanças de fraldas 
e banho .ainda que em nossa sociedade não 
estejamos muito acostumados a  ver o pai nes 
sos funções.

Mãe e Pai possuem os seus papséis numa 
nova vida que surge: o filho. Papéis esses 
que devem ser baseados num lema de amor 
carinho, compreensão e doação. A criança 
se desenvolve, cresce e se toma um adulto fe 
liz quando recebeu uma infância feliz. Orien 
tação é o que precisa muito uma criança. Não 
é ficando o dia todo ao lado dela que os pais 
já concluem ter dado toda a  atenção de que 
ela precisa. O tempo para o filho se mede 
multo mais pela "qualidade" desse tempo do 
que pela quantidade. Se o pcd trabalha mui 
to e a mãe também trabalha fora, a  crinça 
pode perieitomente estocar sua necessidade 
nos momentos em que os pois estejam perto 
Esse pouco temp» deve ser recompensador, 
dar carinho, ouvir a  criança, bnncor com ela, 
conversar e orientar sobre a  vido. O diálogo 
deve ser sempre a  ponte entre criança e os 
pais, afinal um bom relacionamento pressu 
põe entendimento, companheirismo e cari
nho em todo os aspectos da vida.

Nesse dia da Criança o adulto deve re
fletir sobre a  sua participação na constru
ção desses novos seres. Não é ofertando um 
presente, mas buscando dentro de si o color 
e a atenção de que esses seres tonto precisam

Dro. Lúcia Helena Canêo — Psicóloga Clinica 
Rua Treze de Maio n.o 375 telefone 630836

JOAQUIM GOMES 
MACHADO
Comprod de bois gordos para cbale 
Vendas de comes bovinas da melhor 
qualidade poro Lençóis e região.

MATADOURO MUNICIPAL

RUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 
704 — FONE 630974

Botucatu briga contra 
0 veto à região 

administrativa
O prefeito de Botucotú, o presidente da 

Câmara, vereador Procrresso Garcia e o pre 
sidente da Comissão Pró-Região Administra
tiva. Anísio Monteferronte, encaminharam na 
última quarta feira carta ao governador Mon 
toro onde pedem que não seja vetada a lei 
de autoria do deputado Geroldo Siqueira, 
do PT, que cria a  Região Administrativa de 
Botucatu, composta por 32 municípios da Mé 
dia Sorocabana. A matéria foi aprovada re
centemente pela Assembléia e agora segue 
ao governador paro ser sancionada e col> 
cada em execução.

O movimento para a Instalação da regio 
nal administrativa de Botucotú vera se reali 
zando na cidade e região desde antes da po-, 
se do prefeito Jamll Cury, que quer unir num 
só bloco todos os municípios da média soro 

na. atualmente carentes de um pro-
grama integrado de desenvolvimento, pois o 
que neles predomina são os rellorestamentos 
e pequena agricultura e pecuária, mas exis 
tem grandes potencialidades. Todas as vozez 
que autoridades estaduais passam F>ela ci
dade a  reivindicação é feita e consta que o 
secretário do Interior, Chopin Tavares do Li 
ma já garantiu que em breve tudo se concre 
tízará.

Para sensibilizar os visitantes e as autori 
dades sobre a  validade do empreendimento, 
Botucotú preparou um audio-visual sobre 
suas potencialidades e condições como polo 
regional. No dia anterior ò votação pele 
Assembléia do projeto de Geraldo Siqueira 
o documentário íol exibido aos deputados e 
agora está percorrendo as secretarias esta- 
auais.

AQUEÇA-SE NESTE INVERNO...

com 0.1 deliciosos vinhos do RG do Sul
e Santa Catarina

CARDEAL — SINUELO — CATAFESTA 

— CHABORNEAU — SECO E SUAVE

CANTINA DO BALIM — HCA NO

DEPÔSrrO DE AGUARDENTES

Paccola
RUA CEL JOAQUIM A. MARTINS 530 
FONE 630032 — Lençóis Paulista — SP

Moldular Gesso

Bêbados impedidos de beber 
em Oguas de Santa Bárbara

Ser bêbado é alguma coisa 
que não está fácil atualmente na 
vizinha cidade de Aguas de San 
ta Bárbara. O delegado de lá, dr. 
Antonio Luiz Benedon, mandou 
lixar nos bares da cidade uma 
portaria, por ele assinada, proibin 
do o venda de bebidas alcoólicas 
a  14 cidadãos locais, e ameaço 
processar e prender os comercian 
tes que não obedecerem sua or
dem.

Os atingidos pela medida po 
licKil são citados nominolmente 
ou por apelidos no documento o 
flcial e ficaram muito irritados 
com a medida. São eles Henrique 
Dina, Moacir, "Pelego", Apareci
do Costa, Samuel de Oliveira, "Zé 
Fera', Brito. Roberto da Silva, Hé 
lio Batista de Campos, José Leite. 
Geraldo do Império, Antonio Bar 
bosa dos Santos. Ataliba e o Ja
ponês" .

Não concordando com a  me
dida, que consideram arbitrária, 
tres deles — Ataliba, Aparecido 
e "Zé-Fera", cujo nome é José O- 
limplo dos Santos — constltuirom 
o advogado Walter de Oliveira 
Trindade, que impetrou mondado 
de segurança junto ao Juizo da 
comarca de Cerque’ja  Cesar © a- 
gora espera decisão à respeito. 
Na defesa, afirma que "o delega 
do não pode aferir se este ou a--

cuele indivíduo sela ébno, pois 
para aferir se uma pessoa é ou 
não viciada em bebidos alcóoll 
COS ou está sob seus efeitos, há a 
necessidade de exames e a toma 
da de medidas extremas só pode 
sar feita com prévio procedimento 
iudicial". Na opinião do advoga 
do, "a medida adotada é orbitrá 
ria porque parte da presunção e 
não da constatação legal do ol 
coolisrao e da periculosidade dos 
envolvidos". E o que mais nós 
barbarenses estranhamos — dis 
se — é que ao elaborar essa lis 
ta dos bêbados da cidade, o de 
legado não tenha nela incluído 
dois policiais que são ébrios con 
tumazes reconhecidos.

Além da citação nominal da 
queles que rotula como os beba 
dos locais, o delegado Benedon 
— que na cidade consta ser ex- 
tenente da Rota — ameaça na 
própria portaria que "ficará su- 
jeiio à  pena de prisão simples de 
dois meses a um ano, após devi 
damente processado, quem servir 
bebidas alcoólicas a menor de 18 

a  quem já se acha embria 
gado e a pessoa que soíra das fa 
culdades mentais". Também ace 
na com inquérito e processo por 
crime de .desobediência F>ara a- 
queles que não cumpriram o or
dem de sua portaria

MAIOR ECONOMIA POR M 
E MAIOR RESISTÊNCIA,

SAO APENAS ALGUMAS DAS 
VANTAGENS DA LAJE TRELIÇADA

DUQUE.

SISTEMA DUQUE 
LAJE TRELIÇADA j 
PARA SUA OBRA.
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Fones: 63-0566 e 63-1305
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Materiais para construção
Tude em moterlolg p / construção e relormcuiPias. Louças Sanitários, granitos, arteialos de cixnetitos_Vale a pena ferzer-nos uma visita

MOLDURAS E FORRO GESSO
Rua Anita Garíbaldi 1I0 A Lençóis Paulista
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EDiinis
Juízo de Direito da Comarca de Lençóle Pto. 
_  Cartório de Notas e Oficio de lusüça —

Edital de dtaçõo com o prazo de 20 dias
O dr. José Paulo Ruiz. Juiz de Direito da 

comarca de Lençóis Paulista, Estodo de São 
Paulo, na íonna da lei, etc .

FAZ saber ao reqjuerido Augusto Tibur- 
tino, brasileiro, solteiro, maior, lavrador, que 
por este juizo e l.o Cartório de Notas e Ofi 
cio de Justiça, tramita os termos de uma Ação 
de Divisão que lhe é movida por Rubens Sími 
oni, sua mulher e outros, os quais alegam, 
em síntese, o seguinte: l.o ) que, F>or força de 
cessões e transierênaos constantes do autos 
de inventário dos bens deixados por Manoel 
Tlburtino e sua mulher Maria Delfina dos 
Reis. que se processou por este Juízo e Cornar 
ca (proc. 294178. do l.o Cartório), bem como 
a título de herança, tomaram-se proprietários, 
em comum com o requerido, de um área re 
manescente de terras do extinto casal, área 
essa composta de 27 {vinte e £0 '.o) alqueires 
de terras ou 65,34 hectares, localizadas na 
Fazenda Boqueirão, neste município e co
marca de Lençóis Pta., transcritas sob n.os 
4.970 e 5.089, ambos do Cartório de Registros 
Públicos desta Comarca de Lençóis Pulista: 
2.o) que, nõo mais lhes convindo a continua
ção da comunhão existente no imóvel, pre
tendem, com fundamento no item II do artigo 
946 do Cod de Proc. Civil, promover a  sua 
divisão ,propondo-a desde logo na forma de 
planta e memoriais descntivos que instruem 
a inicial, da lavra do Engenheiro Dr, Antonio 
Sérgio Povonello — CREA 159.197|AP e a- 
tendídc (j força dos títulos de cada condomi 

ijue protestam por todas os provas 
permitidas, inclusive depoimento 

réus, perícias, ouvida de teste- 
1 'c., p>edmdo, relativamente òs des 
orocesso, a aplicação do ort 25 do 

, e dando à causa o valor de Crí 
■i (seiscentos e noventa e seis mil e 

... : e oito cTueziros), e cítondo-se outro-
sim o douto representante do M.P. da Cornar 
marca. E, constando dos autos que o reque
rido Augusto Tiburtino, acima qualificado, 
encontra-se em lugar incerto e nõo sabido, é 
expedido o presente edital, com o prazo de 
vinte dias, através do qual fica o mesmo Q- 
TADO pelo inteiro teor da petição inicial aci 
ma resumida e para todos os demais ter- 
'  ' da mencionada ação. PRAZO PARA DE

A r 1, ainda, pelo presente edital refe- 
!:c r<--:’jCiido, Augusto Tiburtino, cientifica 
' d.' r; poderá oferecer a sua defesa no 

'.nnte dias. Não sendo contestada 
O açSc. presumir-se-âo oceilos, por ele, como 
verdadi.ros, os fatos articulados pelos auto- 

Dado e pxissado nesta ddode e cornar- 
’c Lençóis Paulista. 16 de agosto de 1 ^ .  

Eu, Dimos Roberto Vieira, Escnvão Substitu
to. subscrevi.

José Paulo Ruiz — Juiz do Direito

Acougue 
Santo

Expedito
Comes bovinos, suínos, frangos e peixes 

linguiça fresco e miúdos 
Aceita encomendas poro churrosco 

R. XV DE NOVEMBRO 761 — F. 630406 
Av. UBIRAMA — F. 631135
Av. CASTELO BRANCO. 358 — F. $30795 
R. B. DE MELO OLIVEIRA 169 — F. 631477 
R. TIRADENTES 385 — F. 631288

AÇOUGUE SANTO EXPEDITO 
UM SEMPRE PERTO DE VOCE

K u .

Aviso d t Convocação — AMomblélo Gorai
Extraordinária

Ficcon convidados os sanhores associa 
dos desta sociedade para se reunirem em As 
sembléla Geral Extraordinária, a se realizar 
na sede Social sito à Rua XV de Novembro 
n.o 787, no dia 16 de outubro de 1983. domin 
go, GS 20 horas, aíim de deliberarem sobre 
a  seguinte ordem do dio.

a) Alteração e reformo dos Estatutos So 
clais; b Outros assuntos de interesses sociais.

De acordo com os artigos 66 e seu porá- 
graio único, e 67 dos Estatutos Sociais, a  As 
sembléia Geral precisará para funcionar em 
l.a convocação, com número minlmo de 1 
por cento dos sócios titulares e em segunda 
com qualquer número.

Lençóis Paulista. 24 de setembro de 1983
Ubiroma Tenis Clube — Eleoglldo João 

Lorenzetti — presidente

Baile da cana
No Ubiroma Têms Qube dia 8 de outu 

bro às 23 horas com o sensacional NEW TRO 
PICAL BAND, gue deverá real',zar um verda 
deiro show variado ,com um bem montado 
guarda roupa e troca a  cada intervalo. Não 
percam, vale a  pena. Sócios recibo n.o 10. 
Traíe esporte .reservas de mesas na Secre
taria do Clube ou pelo fone 631515.

C O M U N IC A D O
A Prefeitura Municipal de Lençóis 

Paulista, COMUNICA aos contribuintes 
em geral - Industria, comércio, oficinas, 
proprietários de veículos de aluguéis, 
profissionais liberais e autônomos em ge 
rol, que recolhem o imposto sôbre servi
ços de qualquer natureza e Taxa de li
cença para localização e renovação de 
licença, que o período de entrega das 
declarações junto ao setor de fiscaliza
ção é de 2 (dois) a  10 (dez) de dezembro 
de 1903. O nõo atendimento do prazo 
sujeitará o contribuinte as penalidades 
previstas em lei.

Fiscal de tributos .

TROCA
uma foto por uma CB400 

e muito mais!

1̂9:

4

Participe da 
promoçAo 

Oick Moto. 
Fotografe 
uma ceoa 

queenvctva 
motocicleta 

eoanhe: 
CB400.som. 
ivK)eo games 

e multo 
mais! 

Náo perca 
a revista 

- MOTO
Nas I

BERGMflN ENGENHflRIfl
Proietos. cálculos de estrutura e 

orçamentos
Engenheiro Iom Roberto Boberg 

Proiet Rubens Morcolino

AV. BRASIL S89 - -  FONE 631611

Pelé candidato a prefeito
de Santos?

Após alguns lustros. Santos 
deixou de ser área de segurar.rc 
nadonol.

O ato do sr, Mmistro do Jus 
tiça, marcando as eleições naqje 
la cidade poro o começo dc ono 
vindouro, movimentou os par*,- 
dos políticos, prindpalmente os 
majoritários PDS e PMDB, os q j  Jis 
estão lançando nomes a  condida 
tos c  titulo de sondagens.

Todo e qualquer prognósl..'- 
que se faça agora a  respeito é 
prematuro, mas desde já o assun 
to merece comentários em virtii- 
de de ser mendonado o nome de 
Pelé a candidato.

Acontecendo a candidatura 
do Rei, não se sabe qual será o 
sua atitude, aceitando ou não.

Pendurou a  sua chuteira de 
jogador de futebol há alguns a 
nos. porém o seu prestígio de es
portista continua mantendo-se em 
evidênda e porque não dizer em 
outros setores também.

Pelé continua sendo o Pelé de 
sempre e por isso que o PDS. se
gundo se ventila atrás dos basti
dores da política de Santos, esco
lheu a sua pessoa por ser o condi 
dcrlo, o único capaz de reunir for 
ça eleitoral para vencer o pleito, 
seja qual for o seu odversãrio.

O Rei entrou num dilema e 
antes de dar o seu sim deve pen 
sar multo, ele sabe perfeitamen- 
te, o que é uma campanha políti 
c a  Antes de tudo gera Inimizades 
de adversários ,como sempre a 
conteceu em contendas eleitora!» 
nos munidpios. estados e no fe
deração.

A primeira hipótese é a  prind 
pal herança que a  política deixe 
aos lideres de partidos, desfaz a- 
mizades tradicionais, laços de pa 
rentescos e revoluciona mesmo, a 
harmonia no seio de certos iami- 
lias.

O método da propaganda po 
litica nõo é  criação brasileira, 
mas é uma norma que impera no 
mundo inteiro e que se estende

desde aos munidpios, estados (■ 
sedes de governo .

De antemão, Pelé nõo deve 
desconhecer que as facções em lu 
ta  reciprocomenfe, trazem d ba. 
la, às vezes, fatos inveridicos, que 
pela maneira oom a  qual são pro 
pagadas, tomam foros da venda- 
de, na conzdêncía popular.

Nõo há ser humano que pos 
sa dizer: "Eu atiro a primeira pe 
dra".

Portanto, às pnmelros fa
lhos do cidadão, ediós sem im
portância no rói das coisas, opa 
recem sofrendo represálias.

O candidato de ambos os p a : 
tidos terão que suportar todas as 
pixações concernentes às suas 
personalidades.

Pelé deve pensar muito ontei 
de aceitar a  sua candidaTuro. de 
ve pensar que lerá de colocar em 
jogo todo o seu belo prestígio, do 
seu passado de atléta e de cido- 
dão, um passado à  oistos de grem 
des sacrifícios ,não só na área de 
esportes, mas também em setores 
sociais, comerciais e industriais

Somdo vencedor Pelé, depois 
do pleito procurará esquecer os 
ditos e nóo ditos durante a cam
panha. apaziguando as facções 
políticas adversários. Porém, infe 
lizmente isso será uma tarefa di- 
íídl. tonto mais difícil quanto aá r 
rada for a  campanha eleitoral.

O partido perdedor custa em 
aceitar o seu revéz. O exemplo, Pe 
lé o tem à  vista com o que está o 
correndo com o pleito do ano pos 
sodo; o apaziguamento de espiri 
to entre as facções qu-? estiveram 
em contenda ainda nõo se manl 
festou.

Pretendendo Pelé manter In 
tacto Iodos os seus círculos de a 
mizades esportivos, comerciais 
sodais. deve fugir ao convite à 
prefeitura de Santos, venha des 
te ou daquele partido.

ALEXANDRE CHITTO

USE TUDO AQUILO A QUE 
VOCE TEM DIREITO:

Leosing am 26 masas: Poupe o seu capital: 
Use 0 nosso consórcio em 50 meees:
O modo mais fádl de encaixar um VW noeo

em sua vida*
FlnonciamerLlo próprio de peças e serriços* 
eeiculos noros e usados: Em 24 
Uma facilidade o seu dispor

®  s s L c a
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Areolda 25 de Janetro .537 — F. 631555

Semana da crianca. Fa«a a alegria
seus filhos! MÓVeíS mOrettO faciuta



FEPASQ estuda a possibilidade de 
reativação do trem de passageiros

A reivindicação regional do trecho entre 
Botucatú e Bauru para que a  Fepasa reative 
03 trens de passageiros para Beneiiciar Agu 
dos, Lençóis, São Manoel e os mais de uma 
dezena de distritos localizados na área está 
merecendo estudos por parte da alta adminis 
tração da empresa, que constitui uma comis

lulzo de Direito da Comarca de Lençóis PtCL 
1.0 Cartório de Notas e Oücio de Justiça 

Edital de Citação de Olga Maria da Silva com 
o prazo de 20 dias.

O dr. José Paulo Ruiz. Juiz de Direito da 
Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, Etc.

FAZ SABER a  OLGA MARIA DA SILVA, 
brasileira, desquitada, do lar, que, por este 
Juizo e I.-o Cartório de Notas e Ofício de Jus 
liça tramita em termos de uma Ação Ordlnó 
ria de Conversão de Desqulte em Divórcio 
(proc 173 83) que lhe move MOACIR JOAO 
FERNANDES ,o qual. na inicial, alega, em 
síntese, o seguinte: a) que. em 19 de feve
reiro de 1973, por sentença proferida pelo 
M.M. Juiz de Direito da Vara da Família, Or 
fãos e Sucessores da comarca de Florianó
polis (SO, desquitou-se litiglosamente com a 
requerida; b) que. tendo decorrido mais de 
tres anos da sentença que julgou procedente 
o desqulte e não tendo o requerente assumi 
do nenhuma obrigação, como também não 
existem bens a  partilhar, propunha a  presen 
te ação, requerendo a  citação da requerida, 
por editais e, finalmente, seja julgada proc^ 
dente a  ação, decretando o dlvórdo do casal 
com a  consequente condenação da requeri 
da nos cominações de estilo; c) protestou pro 
vor o alegado por todos os meios de provas 
em direito admitidas, tendo atribuído à  cou 
sa o valor de Cr$ 10.000,00. A petição inicial 
é datada de 24 de modo de 1983 e foi subscri 
ta pelos drs. José Ulysses dos Santos e Cesar 
Augusto M. Zarotin, patronos do requerente. 
Desjxicho: "D.R.A. Cite-se por edital. LP. 
25 de maio de 1983. (a) José Paulo Ruiz". E, 
constando dos autos que a  requerida Olga 
Maria da Silva, acima qualificada, encontra 
•se em lugar incerto e não sabido, é expedi 
do o presente edital, cora o prazo de vinte 
dias, através do qual fica a  mesma CITADA 
para todos os termos da mencionada ação, 
bem como da inicial acima mencionada. Î RA 
20  PARA DEFESA: Fica, ainda, pelo presen 
te edital a  requerida cientificada de que po
derá oferecer a  sua defesa no prazo de 15 
dias, contados do término do prazo do pre 
sente edital. Não sendo contestada a  ação, 
presumir-se-ão aceitos, pela ré, como verda 
deiros, os fotos articulados pelo autor. Dado 
e passado nesta cidade e comarca de Len
çóis Paulista, 31 de maio de 1983. Eu, Di- 
mas Roberto Vieira. Of .Maior, subscrevL 

José Poulo Rtdz — Juiz de Direito

Flores 
jardins

Manutenção, omamentoção e arranjos 
Vendas de plantas ornamentais, llôres e 
orquídeas.

RUA MANOEL AMANCIO 778 — VILA 
MAMEDINA — Lençóis Paulista

são especialroente para verificar quais as ne 
cessidades no setor de transporte de passa
geiros. Ofício nesse sentido foi recebido dias 
atrás pelo prefeito Ideval Paccola, autor da 
reivindicação, que vê nesse empreendimen 
to Importante serviço para favorecer à co
munidade mais carente.

Quem assina o documento é o chefe de 
gabinete do presidência da ferrovia, Morcel- 
lo Alves de Abreu, que esclareceu entre ou 
tras coisas que, além de informar sobre a  
constituição da comissão de alto nível, cu
jos resultados iniciais aconselham a  implan
tação de um programa que deverá resultar 
a  curto prcoo. na melhoria do transporte de 
passageiros da Fepasa, do modo como vem 
sendo realizado, cuidando da pontualidade, 
higiene, conforto e segurança dos trens a- 
tuolmente existentes.

PESQUISA . . . .
"Paralelamente — disse — vem sendo 

desenvolvida uma pesquisa com a  finalida
de de qualificar e quantificar as demandas 
existentes no Estado para o transporte de 
passageiros, para então serem iniciados os 
estudos de alteração dos horários, para a 
criação ou supressão de trens, e, principal 
mente, para a  diliniçâo da frota de carros de 
passageiros necessária Sendo de conheci
mento público a  situação econômica do esta 
do, e particularmente a  da Fepasa, será ne
cessário o ^tabelecimento de uma ordem 
de prioridade de atendimento dos solicita
ções existentes, em hinção da disponibllida 
de de recursos e da viabilidade econômica 
de cada uma".

Ainda esclarece o ofido que "não dispo
mos de imediato de carros para a  criação de 
novos trens, sem prejuízo do serviço atual
mente prestado. E. em virtude do alto custo 
da reativação dos carros atualmente fora de 
uso (Cr$ 40.000.000.00 cada), aguardamos os 
resultados da pesquisa de demanda para as 
providèndas que se fizerem necessários.

Biblioteco Municipal "Orígenes Lesso"

Comunicado
Dia 11 de outubro a Biblioteca permane

cerá aberta sómente para crianças .
Venha brincar, jogar, ver «Jides de histó 

rios infantis, desenhar, pintor e ganhar uma 
surpresa.

Horário de fundonamento neste dia se
rá das 8 às II e das 12:30 às 17:30 horas.

ORAÇAO A SANTO EXPEDITO
IMFOftTANTB — Z ã t t  S u to  fXM ao* idtpirtá co o  V< 
Mártir i  eepedâlmcou' con t»  toòoi o» D oon
n á o  ac* acfódo* qua okdijm c a ç t e  part que ek«
4a o  p ro su  whoçio a qoe uma aacoBtmB em vòa i r a  p t i a e L  
á c m ó n  podaria cooprocoeter pioa a «iam . por ürtarcemlo
t o  Santo da dácíflu pfiaw in do Santo Eipediio, 
b o n , aquala caia isTOcaçlo c o a  co n je s i. ftdalldada a
aiiBca é (ardia; maa pmiuldâ», cm ícapo  própr^ a
ala toàU  i  farer depraa i  o  favoriw l o b o a  a UUi fhn 
b ea , a ofto dcoar parm o  dia por Nonao Seabor laam Ciirto 
«fuiate, t a cooprir r a  de« Aadm Sa|a.
Bwn aquilo qoa m  Ibe
t r  SC?U CA ^  SaMo fiapedito.
ORAÇAO — a in ta ro »  boaradoa peio raconbecÚDeolo 
^  do glorioao iDártir Santo daquaki que oot Invocaram 
EjpedHo ooa recomende, á à dltima b o n  cm ocf^cioa or
meu, janto á v o m  bondada gaaica» oda wplicamoi qua noa 
i  fim da qoe eom » a  proí^ am tal dú) a graça da qoe, 
çSo obtonhadioa o  que noaicq com toda a rabmitaio, » lk íta  
prdprioa mérUoa d o  íoportan moa da vontade divina.

Ave H ífia  elaa para atcançarmoa. Tadre N
Ndc voc niptícamoa Senhor. GldrU ao Pai.

RA.P. — M.LLP

BAR E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.0 e $.a — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PDZAS TODOS OS DIAS 

RUA XV DE NOVEMBRO 629 • F. 631333

Gasolina terá 
novo reajuste

O ministério do Planejamento 
já está na fase final dos estudos 
sobre o próximo reajuste nos pre 
ços da gasolina, outros derivados 
de petróleo e álcoool que poderz 
ocorrer dentro de. no máximo. 2 
semanas. Acreditam os técnicos 
responsáveis pela elaboração des 
ses estudos que as propostos ol 
temotivas, quanto à vigência, per 
centual e frequência dos próxi
mos reajustes estarão na mesa 
do Ministro Delíin Netto até o iní
cio da próxima semana, e que a- 
lém desse, haverá mais um rea
juste ainda este ano, na segun
da quinzena de dezembro.

Contudo, é possível que em 
consideração ao esforço do go- 
veno para deter a  inflação, per
maneça a  hipótese de um único 
aumento em percentual maior do 
que o previsto para o próximo — 
caso se opte pelo segundo — em 
tomo de 20 por cento .

Os combustíveis tiveram, es

te ono, três reajustes: o primeiro, 
no dia 10 de março, quando a  ga 
soUna p a s s o u  de CrG 167 
para 210; o segundo, no dia 9 de 
junho, quando a  gasolina passou 
a  custar Cr$ 303, e o terceiro, em 
17 de agosto quando o preço do 
produto subiu a  CrS 353.

Quanto ao álcool, um fator é 
considerado como determinante 
de urgêpcia no reajuste do seu 
preço a  consumidor: Desde a  sez 
ta feira da semana passada, com 
os novos preços da cona-de-açú- 
cor para o produtor o litro de ál
cool passou a  valer Cr^ 228 ao pro 
dutor, enquanto o mesmo litro de 
álcool nos bombas está custando 
Cr$ 208. Esse diferencio! de 20% 
por tiiro de álcool, está acumulan 
do uro prejuízo ao governo, supe 
rior a Cr$ 300 milhões por dia. 
mesmo compensando 'esse déficit 
com o superávit representado pe
la venda de álcool misturado à 
gasolina, que custa Cr$ 228 e es 
tá cendo vendido a Cr$ 353.

n iluminação no aquário
Sem dúvida alguma é de 

grande importância a  iluminação 
em um aquário. Os aquários de 
ornamento requerem, para um 
melhor efeito visual e sobretudo 
pxira saúde d ^  p^eixes e  plantas 
um sistema de iluminação artifi
cial, porque é mais eficiente e a 
dequada ao oquarioíllo. Sem dú 
vida alguma a  luz artificial é a me 
Ihor de todas, roos infelizmente 
não podemos conlrola-la. A im
portância da iluminação reside 
na sua riqueza energética, estimu 
lando o crescimento de plantas 
que em troca de C02 (dióxido de 
carbono ou gós corbonico), o pro 
cioso Oxigênio. Além deste fator 
a  iluminação favorece o apare
cimento da vitamina D na derme 
do peixe.

A iluminação pode ser pro

veniente de uma janela, onde o 
Sol não incida diretamente sobre 
o áquário. Esta Uuminaçõo não 
deve ser frontal, pois tira toda ■ 
graça e beleza do aquário. Para -- 
sabermos a  cruantidcnle de luz 
que deve incidir sobre o nosso a 
quárto. poderiamos dispor de um 
FOTOMETRO. Como este apare
lho não está ao alcance de todos 
poderiamos recorrer a  umo 
fórmula de Sweet. A fórmula é a 
que segue: W igual LX32/H, on 
de: L comprimento do aquário:
H. n.o de horas que pretendemos 
deixar nossos aquários acesos. 
Esta fórmula é para sabermos 
quanto de luz deve incidir sobre 
o aquário .

Por Luiz Sérgio R. de Souza 
Alfredo R.B. Teixeira p
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CONSERTOS E REFORMAS
DE

Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava-Louç 
— Condicionadores de ar — Fogões — secadoras

SERVI(;x:)S rá pid o s com  garantia  de seis m eses
TRAV. JOAO RAMALHO. 3S — TELEFONE 631399 
VILA S. JUDAS TADEU — LENÇÓIS PAULISTA

Cortinas Prado Ltda
TUDO EM CORTINAS PARA VOCE

RUA MACHADO DE ASSIS, 247 FONE 630859

PANmCADORA

MflRIO PRODUTOS DE QUAUDADE
E TAMBÉM OS MELHORES SORVETES
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Aniversariantes
Hoje, sábado — Virgínia Biral 

Petenazzi, esposa de Wolter Pete 
nazzí; Ana Dvira Morchls; Idário 
Ângelo Rafael; Gleidson Guilher
me, filho de Manoel e Mana Hele 
na Cavalcanti.

Amanhã, dia 9 — Fany Cone 
gllan; José Camargo; Andréa, fi
lha de Benedito e Maria Albo Con 
ti Barbosa; Rxibens Gomes: Maria 
Helena Vieira da Silva.

Segunda dia 10 — Cláudio 
Faschoarelli; S*mone Ramirez Spi 
nelli, residente em São Paulo; Ter 
cQio Placca Díegoli; Morcelle Pa 
vanatto Camargo; Adriana Do- 
nizeti dos Santos; Silvona Morga 
rete Martms: Vicente Lop>es Placi- 
delli; Adalberto Plrüielro; Hever- 
lon Corrêa Slopa.

Terça dia II — Wolter Dio- 
medes; Pérsio Bosi de Matos; Joa 
quim Paulo Campos: Joaquim Car 
los de Oliveira Lima; Maria Luci 
lia Fernandes Ribeiro, filha do 
Waldomiro Lopes e Maria Irinéia 
Fernandes Ribeiro, residente em 
Santo André.

Quarta, dia 12 — Felicio Cic 
cone; Maria de Lourdes Ranza- 
ni; Virgfllo Diomedes; Francisco 
Alberto Gordono; Natália Maria 
lilha de Miguel Zillo e Ana Maria 
Petenazzi Zillo; Maria Aparecida 
de Oliveira; Marlene Zeferino; So 
nia Aparecida Santos; Paulo Ri 
ccrdo Sérgio Júnior, filho de Pau
lo Sérgio e Nadir Helena Sérgio

Quiiita, dia 13 — Antonio Ca- 
orzon; Wlademir Octávio Bosi; 

Albono Diegoli de Souza; 
An!'̂ r..o Ca: .3 de Oliveira Lima;

Regma dos Santos, filha 
de Orvaldo dos Santos; José Wil- 
eon Gomes.

Sexta, dia 14 — Antonio Te- 
desco; Gilberto Coneglian. filho 
de José Fernandes e Cormem Ly 
oia P. Coneglian; José Augusto. D 
Iho de Germano e Francisco Rodn 
gues da Paz Zimerman,- Ircilda Al 
vc ' de Oliveira: Antonio Celso 
Componhcll; Cristiono Vacchi 
Ft--co Voz. filho do Dr. Luiz Cor 
1' Prosco e dona Maria Brosco

t r
EEPSG “ Virgílio 

Capeani”  realizou 
festival

Foi muito concorrido o I Fes 
tival Estudantil de Música Popu
lar • FEMP e a festa da primavera 
realizados no dia 30 de setembro 
pela EEPSG ''Virgílio Capoani", 
nas dependências do próprio co
légio. Além de alunos da escola 
promotora do evento, participa
ram ainda representantes da EE 
PG "Profa. Leonina A  Coneglian' 
EEPG "Profa. Lina B. Coiiova ",. 
EEPG "Dr. Paulo Zillo" e EEPG 
Esperança de Oliveira".

O corpo de Jurados, formado 
pelas professoras Izabel Cristina 
C. Lorenzetti, Regina Paula Nlcol 
letti Moretto, 'Thelma Luzia Felão 
de Toledo, Eleteia Lorenzetti, Olin 
da do Prado Simionl e pelos srs. 
Horácio Moretto e José Roberto 
Felicio, classificou após opura- 
da avaliação a  canção 'Um ma- 

j cho, uma fêmea e uma flor", de 
.Pedro Torres — em l.o lugar; "No 
mundo da Fantasia", de Karin 
longona. em 2.o e Fantasiando'

> Monica Alberti e Priscilla Or- 
Moretto, em 3.o .

Ero ofício aos órgãos de divuJ 
tção da cidade, a  diretoria da 
PSG Virgillo Capoani" agrade 
a  participação de alunos, pois, 
3Íessores e demais escolas que 

|partldparam  da promoção com 
j inn «npenho que determinou o 
•ucesso da inldotlva.

GENTE
Festa dupla na residência do 

Anizio Bento (Ercl Maria 
Voz) de oliveira, no último do
mingo para festejar o aniversário 
dos filhos José Marcos e  Tônica.

Nossa agenda registra F>ora 
sexta feira próxima, dia 14, o ani 
versário do dr. Antonio Tedesco, 
um dos mais antigos médicos da 
cidade. O acontecimento devera 
ser festeiado por companheiros de 
longos anos e, lógicamente, pelos 
familiares do distinto cidadão

O gerente local do Banco 
Mercantil. Odivir Zancanaro, a- 
pós seis anos na praça deixará 
Lençóis Paulista e assumirá a  ge 
rência da agência de Lins nos 
próximos dias. Para o seu lugar 
foi designado o atual gerente de 
Pirabninga, AnQton José Gelone- 
zl. o quem desejamos sucesso, do 
mesmo modo que acreditamos 
na capacidade de Odivir, para fa
zer novos amigos em Lins e desem 
penhor o mesmo trabalho aqui 
realizado.

Cíne Guarani
APRESENTA;

Hoje à lerça feira às 20:30 horas 
RIO BABILÔNIA

A que o cinema não
tem medo de mostrar. O último 
trabalho do consagrado autor 
Jardel filho, recentemente faleci
do. Censura 18 emos.

Dias 12 e 13, 4 a  e 5.a feiro 
UM CONVIDADO BEM 

TRAPALHAO
Não perca essa comédia, 

você vai ficar de barriga doendo 
de tanto nr. LIVRE.
Dia 14 sexta feira — ESTRELP. 
o longa metragem tão esperado

RAMBO
Desta vez Silvester StoUone está 
lutando ix)r sua vida . . .

Um antigo boina verde e he
rói de guerra com medalha de 
honra viaja até uma pequena ci 
dade para visitar seu último com
panheiro, sobrevivente da guerra 
do Vietnã. Ao saber que o mesmo 
está morto, fica muito perturbado 
e andando pela cidade, é detido 
pela polida por vagaburKiagero. 
Ao fugir da prisão passa a  ser per 
seguido pelas auiortdades. enfren 
tando situações de muita vlolên- 
da. O resto da história você fica
rá sabendo no próximo dia 14 nas 
telas do Clne Guarany.

li I i
ADMITE-SE — O Q ube Es

portivo Marimbondo está admitin
do pessoas para o setor de salva- 
vidas. Os interessados deverão 
tratar na portaria do clube no ho
rário comerdal. munidos de do
cumentos .

VACA LEITEIRA
VENDE-SE excelentes vacas 

leiteiras. Trator pelo fone 621065. 
em Agudos .

VENDE^E uma moto ML 125 
83 novíssima, Tratar pelo fone 
631700, ramal 161, com Ismar.

VENDE-SE caminhoneta F- 
350, ano 75. diesel. Trotar Rua Pe 
dro Natálio Lorenzetti, 532.

VENDE-SE um telefone resi- 
dendal. Trotar pelo fone 631651.

VENDE-SE uma Caravan ano 
79 com 50 mil quilômetros — 
preço de ocasião — Tratar pelo 
fone 630388 Único dono — semi 
nova.

VENDE-SE 2 Rádios PX marca 
Tiger banda lateral 240 canais c| 
antena móvel.

Rondix 23 canais com ante
na diredonal e baterias.

Trotar pelo fone 631890 com 
Qóvls.

VENDESE opala 74, 4 portos, 
ótimo estado, "rratar Rua Tomé 
de Souza, 132 ou fone 630961.

Ideval quer opinião da comunidade 
sobre o prédio da Casa da Criança

Elstá instalado na cidade, especlalmente 
nos meic« políticos ,a polêmica em tomo da 
utilização do prédio construído F>ola Preieilu 
ra e terminado recentemente cuja finalida
de inicial seria a  instalação da Casa da crian 
ça, uma espécie de internato segundo se vis 
lumbrava no governo passado. O imóvel es 
tá pronto e agora, chegada a  hora de sua 
ocupação, surgem outros propostos de utili 
zação, sendo uma delas o abrigo de uma es 
cola de padrão moderna que os Cursos An- 
glo pretendem aqui fazer funcionar como ex 
periência pioneira na região.

Consultado ò respeito, o prefeito Ideval 
Paccola disse ontem que está acompanhan
do a  polêmica e que espera opiniões nõb só 
dos vereadores mas também dos demais seg 
mentos representativos da cidade quonto ao 
destino daquela casa.

A instalação da vislumbrada Casa da 
Criança é algo um tanto duvidoso e que tem 
'nereddo criticas por parte dos técnicos e auto 
ridades da área da I^omoção Social: experi
ências desse gênero em outras cidades nõo 
deram bons frutos O prefeito entende que 
deva se dor uma desünação ao prédio, pois 
alí foi investida elevada soma, mas não quer 
pura e simplesmente tomar a  atitude sem 
ouvir os setores representativos da comunida
de .pois entende ser ««sim um governo parti 
cipativo.

Afora a  instalação do curso de alto pa
drão existem propostas para a  colocação no

local de repartições da própria Prefeitura que 
devam funcionar descentralizados. Tudo são 
propostas que o prefeito se dispõe a  estudar 
e a  ouvir opiniões à  respeito.

. . COMO SURGIU

O prédio da Casa da Criança surgiu co 
mo qualquer outra obra pública municipal 
sem desünação muito específico. Ao final do 
exercido de 1981. para não perder em exer 
d d o  findo uma verba orçamentária de Crf 
2.000.000.00, o então prefeito adquiriu telhas 
e üjolos para a  obra. No orçamento de 82 cons 
tou verlrâ inidal de Cr$ 8.000.000,00 que, con 
forme os poderes atribuídos ao prefeito, foi 
por ele reajustada em 50 por cento, e depois, 
mediante outorização legislativa suplementa 
da em mais Cr$ lÁOOO. IIIKl

Nâo existiu um trabalho paralelo e nem 
uma expectativa muito grande da cidade 
FKira com o funcionamento do internato para 
menores que, no dizer de alguns p>oderia ser 
uma "míní-FEBEM". Nessas condições, o pre 
feito quer ouvir a cidade para depois tomar 
a  sua decisão sobre o destino a  dor ao im6* 
vel. çrue reconhece, nõo oode ficar inativo.

BOBEBVAL PACCOLA

CmURGIAO DENTISTA — CRO 17762

Atendimento com hora marcada
lUA IGNACIO ANSELMO N.o 121 

TELEFONE 631358

Q - BRILHO
PRODUTOS DE LIMPEZA EM GERAL

A ceitos encomendas 
Entrega a domicilio

Rua Femõo dias Paes NeO 311  ̂F. 631890

Quéops Engenharia EUétrlca

Projetos e execuçõo de serviços de enge
nharia Elétrica relacionados a  indústria, 

comércio e Residências 
Eng. Edivaldo Tones CREA 92S16/D 

Eng. Paulo José Coneglian CREA 99763/D 
Av. BrosU 850 — Fone 630579 — Unçóis

DISMANTINI

AUTO ELÉTRICA
PAÇOCA E TUIA
Reparos em instalações de autos de

quolquer marca

Rapidez e perfeição por mãos amigas 

RUA NlTERôL 73 — LENÇÓIS PT A.

ALFAIATABIA BOCHA

Confecções sob medida para homens 
senhoras e crianças

ARTIGOS FINOS

R. IGNAaO ANSELMO 139 - F. 631187

. . . .  Oração oo Divino Espirito Sanio

Espirito Santo, você que me esclarece 
tudo que ilumina todos os meus caminhos pa 
ra que eu aünja o meu ideal, você que me 
dá o dom divino de perdoar e esquecer o ma! 
que me fazem e que todos os instantes de mi
nha vida está comigo, eu quero neste curto 
diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar 
mais uma vez que eu nunca quero me sepa
rar de Você, por maior que seja a  ilusão ma 
terial não será o mínimo da vontade que eu 
sinto de um dia estar com você e todos meus 
irmãos, na glória perpétua b r ig a d a  mais 
uma vez.

A pessoa deve fazer esta oração 3 dias 
seguidos sem fazer o pedido: dentro de 3 
dias será alcançada a  graça por mais difícil 
que ela seja.

Publicar assim que receber a  graça.

PARA COMPRAR SEU APARELHO DE SOM OU DE IMAGEM VA A ELETRO
TÉCNICA LENÇÔB E VEJA COMO É FACIL

•  E AINDA TEM MAIS:
•  PLANOS FACILITADOS
•  O MELHOR PREÇO DA PRAÇA
•  ASSISTÊNCIA TÉCNICA GARANTIDA

O SEU DlSTRlBUmOR ANTAUllL^ 
PARA LENÇÓIS E REGIAO

SIDNEY CABLOS CESCHINI
CIRURGIÃO DENTISTA

Atendimento diurno e noturno com ho
ra marcada — Fone 630105

Rua Raul Gonçalves de Oliveira 113

ELETRO TÉCNICA LENÇÓIS
RUA XV DE NOVEMBRO N.o 754 — FONE 630180 — LENÇÓIS PAULISTA



t  FalecimentosI F U t G b O l  a r i m i n i c
Serviços prestados pelo . EIMPRESA 

FUNERABIA PÂNICO
Dirceu ainda é o técnico administrativo

Dia 2 — ANA GONÇALVES DA SIL
VA viúva com 69 anos d© idade filha de 
João Gonçalves da Silva e Vlrgllina Ma 
ria do Ccnroo. Convida parentes e ami
gos para missa de 7.o dia que será cel© 
brada amanhã às 9:00 hs na Igreja Ma 
triz desta cidade .

Dia 4 — JOAO LUIZ GONÇALVES 
com 31 anos de idade, vitima de aciden 
t© automobilístico, er aíilho d© Pedro Gon 
çalves e dona Maria Mercedes Luiz Gon 
çalves.

Dia 5 — JOSÊ LEITE, 46 anos, casa 
do com a  sra. Uzilia Ribeiro leite, filho 
de Benedito Francisco Leite © Eliza Ma
ria Pereira.

Dia 5 — JOSÉ BENEDITO ROCHA, 
62 anos, deixa viuva sra. Francisco Ma
ria Rocha, filho de Joaquim Benedícto Ro 
cha © dona Maria das Dores Rocha.

DIA 6 — LUIZA FRANCISCA DA 
SILVA, 45 anos, deixou viúvo sr. José Be 
nedíto de Oliveira, filha d© Jos© Francis 
co e Sra. Ana Esmer Conceição.

Funerária
Pânico

Dos mais simples aos mais luxuosos i 
sofisticados atendimentos funerários. 
Com melhor especialidade no ramo, ser 
víços completos, atendendo sempre com 
capacidade, gentileza e pontualidade 
pelos próprios donos, prestamos os me
lhores serviços pelos menores preços.

A respeito de insistentes rumores que cir 
culam pela cidade de que o técnico Dirceu 
teria se demitido, o presidente Sylvio Cordei
ro disse ontem não ter recebido nenhum pe
dido de demissão do treinador e. portanto, 
é ele ainda o treinador da equipe, embora 
noo tenha aparecido no clube nos últimos 
dias .por questões particulares.

Depois do amistoso de dommqo . em que 
o CAL empatou sem abertura de contagem 
com o misto do Botafogo de Ribeirão Preto 
não foram realizados treinamentos, em ra
zão de não haver nenhum jogo marcado pa 
ra este íinal de semana Aliás, è  intenção da 
diretoria aguardar a  definição dos demais 
grupos, o que deve ocorrer amanhã, apenas 
realizando coletivos ou jogos-troinos com e- 
quipes vizinhas para não sofrer prejuízo co 
mo ocorreu domingo último, quando a  renda 
de 295.300 cruzeiros foi insuficiente para co* 
brir as despesas com a  equipe visitante. Esta 
foi a  melhor renda do CAL este ano — infor
mou Silvio Cordeiro — que não compreende 
0 porque da ausência da torcida, quando 
mais o time precisa dela e mais tem a  ofere
cer em termos de qualidade de espetáculos. 
Para ele o CAL está cumprindo o seu papel 
da melhor forma e o '"torcedor tem que se 
conscientizar que o futebol da cidade vive em 
função do povo e pelo povo, sem nenhuma 
conotação com a  ideologia ou facção política 
de seus diretores. 4 $

Ciclismo

COMUNICAMOS que já estosnos aceiton 
do encomendas de Qores para tinados 
As melhores ilores i>eIos menores preços 

Encomendas pelo fone 631373

MANTEMOS CONVÊNIOS COM INPS
FUNDO RURAL

RUA GERALDO DE BARROS 393 
TELEFONE 631373 LENCóIS

Faltando 6 provas para o término da V 
Copa de Ciclismo do Interior, a  equipe de 
Lençóis Paulista continua mantendo a  vice- 
lideronça ©, Individualmente, Paulo Roberto 
Ambróslo mantém a mesma posição. Na pro 
va realizada domingo passado em Ribeirão 
Preto o lençoeitse Agosüxtho José Paliori che 
gou em terceiro lugar e marcou pontos, en
quanto Paulo R. Ambróslo e José Carlos Cor 
rea d© Lima chegaram em 7.o e 9.o lugares, 
respectivamente. A próxima ©tapa será a- 
mcmhã, ©m Rio Cloro.

Xadrez
FUlal — Rua R. de Janeiro 249. Mocotuba

H f iU i I j w s
VENDE-SE uma moto Honda 125, ano 81, bom 
estado d© conservação, tratar na Rua Pieda
de n.o 1049.

Os enxadristos Linderson Masson, Pedro 
Fernando André e José Aparecido Carrit es
tarão participando do Torneio Aberto d© San 
tos nos dias 28, 29 e 30 deste mês. A partici
pação dos mesmos © importante para que 
consigam melhorar a qualidade técnica em 
competições. Ainda no decorrer deste mês a 
UME adquirirá relógios d© Xadrez, Livros e 
troléus para a  disputa do Campeonato Len- 
çoense da modalidade.

Agora, em Borebi e Alfredo Guedes, você faz 
interurbanos mais longos, com o mesmo 
dinheiro.
A Telesp, de acordo com portaria ministerial, baixou o custo das 
ligações interurbanas reduzindo o valor do FNT - Fundo Nacional 
de Telecomunicações, de 30 para 5%, nas cidades paulistas com 
menos de 500 terminais telefônicos.
Aproveite esta vantagem: faça seus interurbanos falando mais, 
com 0 mesmo dinheiro.

É a Telesp cumprindo sua obrigação. TELESPnacoá«jM<ACO() n Uc *Auio \ Ai OO UTCHA TI

para o Len^oense
Após reunião realizada ani© 

ontem com a  diretoria do Club© 
Atlético Lençoens© © o prefeito 
Ideval Paccola, o vice-prefeito 

Billy © o vereador Vicente Bento 
de Oliveira integrorom-s© à  ©qui 
p© diretiva da agremiação com o 
objetivo d© somar esforços com 
os que lá estão nessa jornada da 
3.a Divisão. Billy assumiu a  tesou 
roria e Vicente a  secretaria do 
Club© .estando agora em. prepa 
raüvos para oferecer o suporte 
que os dirigentes anteriores neces 
sitam para o desenvolvimento d© 
um bom trabalho.

zaçõo ©. d© posse dos dados, tra 
çarão uma linha d© atuação que 
nos próximos dias deverá ser dis 
cutida em diretoria Além de cui
dar de aspectos internos, oferecen 
do maior assistência ao técnico e 
aos jogadores, a  diretoria está dis 
posta a fcaer um chamamento g© 
ral à  cidade para a  necessidade 
de incentivar o clube nessa sua 
jornada que ,à rigor é a  jornada 
da própria cidade e não pura © 
simplesmente de diretores e jogo 
dores.

Para o início de suas ativida 
des, os novos diretores estão rea 
lizando, junto aos demais, um le
vantamento da situação em que 
se encontra o clube como organi

Jó está previsto um encon
tro da diretoria com o plantei, on 
d© todos cxincordam ©m colabo
rar para o objetivo maior que é 
fazer boa figura na final do com 
peonoto que, apesar das dificul
dades, até agora efrentomos bem.

Volei feminino
fora do Estadual

A equipe de Volei Femiaino 
do CSEC .cumpriu sua última par 
tida pela segunda fase do certa 
me estadual da segunda divlsõo 
na quinta ieird do semana passa 
da. despedindo-se com uma der 
roia em casa por 3x1 dianle da re 
presentaçQo de São José do Rio 
Preto, com parciais de 15x10; 12x 
15; 10x15 e 09x15. Antes dessa 
porlida, a  equipe local havia per 
dido em Rio Preto e duos vezes 
para Bauru, ficando consequente
mente eliminada da fase seguin
te.

No momento a  direção técm 
ca está empenhada em prosse
guir com os treinamentos normais 
às segundas, quartos e sábados, 
com vistas a  partidas amistosas 
que serão realizados neste final 
de temporada e que deverão man 
teh o ritmo do conjunto que não 
atravessa uma boa fase, talvez

em oonsequíncia da eliminação 
sofrida nos Jogos Regionais do 
Drooeno e a  punição que acabou 
por afastar nosso sexteto também 
dos Jogos Abertos de Rio Preto.

O primeiro amistoso previsto, 
foi acertado p>ara a  próxima ter- 
ça feira, no CSEC, contra a  equi 
pe de Avaré, categoria Inlonto 
Juvenil. Per Lençóis, participará*) 
da contenda os jogadoras: Silvic 
Helena, Sula, Arlene, Adriano, 
Lucimara, Sandra Cely. Dorotéa 
Flaviona. O encontro deverá 
inicio às 20:00 horas.

Enquanto isso , equipe Mas 
culina logrou êxito em seu gru
po na Terceira Divisão, vencendo 
na primeiro fase as duas partidas 
contra Botucatú, e agora espera a 
divulgação da tabela do segmen 
to do campeonato, com treina
mentos dirigidos pelo técnico Ale 
mão Voros.

S V r U C K  C O SnA N TR  A N O «A  
SENHORA DE ID IU D E S

timbrai*vo» 6  pibsicna Virgem 
Maria, Mãe <k Miaericórdu. çoe 
nunca t t  ouvin dizer q\x aipim  
daqueles que lecn recorrido a  voe 
u  proteção, implorado a v o m  as- 
ro e iovocado o  vouo Santo No- 
aísiãocia, reclamado o  voaao aocor 
mc, fos%e p^r vót desamparado. A- 
nímado pois. com ípial eoofían* 
ça. a v6i 6  virfem entre iodai sin 
fular. como Mãe de MisericóidU 
recorro, de vds rm  vaUto, e penten 
do aob o  peso de o>eut pecados, 
mc prusifu ao vossos pés. Não

desprozBUi as minKas séplicaa, ó 
Mãe dc lesui, filho de Deus ítito 
homem, mas dignai-voa de ai ou- 
sir propicia e de me alcançar o que 
vo» rofo.

Vblle •  Imagem dc N S . de Lo«r- 
dCK .no dia t l  de cada mã» e 
peçi a ma beneão.
Faça oa eesu pedidoa •  propòálo» 
dc %ié» c fiiti. T o éo t 4» dias I I  ã i 
1$ horas —  reza do Teiço Miiaa

—  Xknçâo da Saude.

GRANDE PROMOÇÃO DE

dormitórios
EM OUTUBRO NAS LOJAS GUIDO

Com oi>enas 11.900 mensais sem entrada, você leva um Undo dormitório para casal

Somente 11.900,00 mensais sem entrada

E TEM MAIS: Toda Unha de dormitórios com descontos Incrivels

OUTUBRO Ê COM

Lojas Guido


